

Le projet "Pas à Pas" est le résultat de la collaboration entre les bibliothèques de la région du centre et de Mons et de « Lire et Ecrire ».

Il avait pour but de mettre en évidence le travail des différents groupes d'apprenants.



Un élément de l'exposition « Pas à pas »

Après réflexion, l'idée d'une exposition itinérante est née. Le projet commençait à Mons en novembre 2005 et se terminait à La Louvière en mars 2006.

En plus de l'accueil de l'exposition, chaque bibliothèque organisait l'une ou l'autre activité.

Ainsi, à Mons, nous avons organisé un parcours-découverte des différents lieux de recherche d'informations et de documentations à Mons.

Le public auquel s'adressait cette animation était prioritairement un public d'apprenants ou d'étrangers.

Le parcours débutait à la bibliothèque de la Ville de Mons (îlot de la Grand Place), se poursuivait à l'Info point Europe, à la Maison Losseau, au centre Infor Jeunes et se terminait chez nous aux contes de Hainaut (où un thé à la menthe avec un morceau de baklava étaient offerts!).

Un petit dossier reprenant d'autres informations utiles était remis aux participants.

Ceux-ci étaient enchantés de leur visite.

